



## 1.645 medicamentos, a control de precios

18/06/2018

Boletín de Prensa No 074 de 2108

*- El ahorro de la nueva ronda de regulación, recién sometida a consulta pública, será de unos 366.000 millones de pesos anuales.*

**Bogotá, 18 de junio de 2018.-** Un total de 1.645 presentaciones comerciales fueron incluidas en el borrador de una nueva circular de precios de medicamentos, que actualmente se encuentra en consulta pública. La nueva regulación reducirá en un 50 por ciento, en promedio, el precio de estos fármacos, con lo que se generará un ahorro anual de 366.000 millones de pesos.

De las seis circulares de precios expedidas por el Gobierno nacional desde 2013, esta es la que tiene una mayor cantidad de presentaciones que son adquiridas por los usuarios en las droguerías. En efecto, la mayor parte de los medicamentos regulados en las anteriores rondas eran de alto costo y entregados a los pacientes por medio de su EPS, o administrados directamente en clínicas u hospitales.

Solo en anticonceptivos –categoría que incluyó 89 presentaciones comerciales–, los ahorros generados por la nueva regulación serán del orden de los 70.000 millones de pesos al año. Por ejemplo, el tratamiento mensual con las píldoras Yasminiq –uno de los más utilizados por las colombianas– bajará de 58.000 pesos a 25.500 pesos (56 por ciento menos).

Otros medicamentos que tendrán una drástica reducción serán los utilizados contra la hipertensión arterial y las enfermedades mentales. La caja de los antihipertensivos Aprovel y Betaloc Zoc bajarán de 192.500 a 33.500 (88 por ciento) y de 55.500 a 7.700 (86 por ciento), respectivamente, mientras que Risperidal –utilizado contra la esquizofrenia– pasará de 94.585 a 7.500 (92 por ciento) y el antidepresivo Cymbalta, de 61.000 a 8.000 (87 por ciento).

Para esta nueva regulación, el Ministerio de Salud y Protección Social comparó los precios de 10.000 medicamentos en los 17 países que Colombia tiene como referencia. Una vez quede en firme la nueva circular, el número de presentaciones comerciales con precio controlado en Colombia ascenderá a 2.624. En todos estos, el país pasa de tener uno de los precios más altos a tener el tercero o cuarto más barato. El total de ahorros generados por esta política ha sido de 4,5 billones de pesos entre 2014 y 2018.